

DEJÓ GRAVE A NIÑO DE 2 AÑOS

Huye médico tras choque

Impacta camioneta en cruce de Román Cepeda y Monte; presunto responsable no fue detenido pese a señalamientos de ebriedad

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un médico, identificado como Ernesto "N", provocó un aparatoso accidente vial en Piedras Negras que dejó varios lesionados, entre ellos un niño

de dos años de edad, quien se reporta en estado grave.

El percance ocurrió durante la madrugada del viernes, cuando el presunto responsable conducía una Ford Expedition, con placas FPL-694-C, y se impactó contra una camioneta Caravan en el cruce del

par vial Román Cepeda y la avenida Monte, en la colonia Montes.

En el vehículo afectado viajaba una familia de origen norteamericano integrada por Patricio, de 19 años; Sofía "N", de 18; y el menor Aydan "N", de dos años, quien fue trasladado de urgencia a San Antonio, Texas, ante un presunto traumatismo craneoencefálico.

De acuerdo con las pri-



El accidente se registró en el cruce del par vial Román Cepeda y la avenida Monte, donde una familia resultó lesionada.

meras indagaciones, el médico habría huido del lugar tras el choque.

Sin embargo, una mujer identificada como Lau-



La Ford Expedition del presunto responsable fue asegurada por las autoridades tras el choque-fuga.

ra, quien viajaba con él y permaneció en el sitio, fue quien dio aviso al 911, lo que permitió la llegada

de elementos de la Policía Preventiva Municipal y de Tránsito.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 21 de Diciembre de 2025

Año XVI No. 8.290
Piedras Negras, Coahuila

EN LOS 5 MANANTIALES

Abarrotan paisanos oficina de permisos

Largas filas y demoras en Banjercito



Paisanos esperan en la carretera Matamoros – Victoria.



Aviso de Banjercito para paisanos.

NAVA, COAH. - La región de los Cinco Manantiales, que comprende municipios como Nava, Allende, Morelos, Zaragoza y Villa Unión, se encuentra en caos debido a la gran afluencia de paisanos que llegan a México para pasar las fiestas navideñas con sus familiares.

Las oficinas de Banjercito en Piedras Negras están experimentando largas filas y demoras en el trámite de permisos de internación de vehículos. Se recomienda a los paisanos que vengan preparados con comida, agua y paciencia.

La carretera Matamo-

ros – Victoria, Tamaulipas, también está experimentando congestionamiento debido a la gran cantidad de paisanos que se dirigen

a México.

Los viajeros deben tomar precauciones y planificar su viaje con anticipación. Es importante

verificar los requisitos y horarios de atención de las oficinas de Banjercito antes de salir.

El módulo de Banjercito en Piedras Negras es el único lugar donde se pueden tramitar los permisos de internación para la región de los Cinco Manantiales, por lo que se espera una gran afluencia de personas en los próximos días.

Se recomienda a los paisanos que lleven comida, agua y snacks para evitar contratiempos. También es importante tener paciencia y prepararse para largas esperas.

Crece caudal del río Bravo

Prevén alza por extracción en La Amistad y llaman a no ingresar

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

permanente a lo largo del cauce, con el objetivo de prevenir incidentes y alertar oportunamente a la población.

Ante este escenario, las autoridades exhortaron a la ciudadanía a no acercarse a la orilla del río y, especialmente, a evitar ingresar al cauce, ya que el incremento del nivel representa un riesgo para quienes se exponen sin precaución.

Asimismo, hicieron un llamado a actuar con responsabilidad, evitar reportes falsos y no poner en peligro la integridad propia ni la de los cuerpos de auxilio durante el periodo en que se mantendrá elevado el caudal del Río Bravo.



Aumentará el cauce del Río Bravo durante cuatro días.

Lleva DIF Coahuila atención a las comunidades rurales

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEAL AQUÍ



Alistan denuncia por red familiar de contratos

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El exsecretario del Ayuntamiento

de Piedras Negras, Ignacio García Villarreal, anunció que prepara una denuncia formal para exhibir la presunta re-

lación de contratos de obra pública entre empresas vinculadas a la familia del Alcalde Jacobo Rodríguez y la exalcaldesa de Múzquiz, Tania Flores, por posibles actos de corrupción y conflicto de interés.

LOCAL / PÁG. 2

Solicita IEC al INE a aclarar reglas para las coaliciones

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Consejo General del Instituto Electoral de Coahuila (IEC) solicitó de manera formal al Instituto Nacio-

nal Electoral (INE) que precise cuál marco normativo deberá aplicarse en la entidad para establecer los plazos legales de integración y registro de coaliciones partidistas, de cara a la elección del Congreso

local en 2026.

LOCAL / PÁG. 2



7503003854005



Óscar Daniel Rodríguez Fuentes, Consejero Presidente del IEC.

LOCAL / PÁG. 2